

REVUE DE PRESSE



QUOTIDIENNE













Mercredi 12 avril 2023

>> PRESSE NATIONALE

Politique 🕑



LE GOUVERNEMENT ANNONCE LA SUSPENSION DE LA HAUSSE DES COÛTS DES DONNÉES MOBILES

Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, par ailleurs porte-parole du gouvernement, a annoncé, le lundi 10 avril 2023 sur le plateau du journal télévisé de 20h de la RTI 1, la suspension de la hausse des coûts des données mobiles affichées depuis le jeudi 6 avril dernier, par les opérateurs de téléphonie mobile (MTN, MOOV et ORANGE) exerçant sur le territoire national. Cette annonce fait suite à la décision desdits opérateurs de diminuer le volume internet et par voie de conséquence d'augmenter les tarifs des données mobiles. « Il a été demandé à l'ARTCI de reprendre les discussions avec les opérateurs de façon à trouver une mesure juste qui tienne à la fois de l'intérêt des consommateurs et qui en même temps permette au secteur de retrouver un équilibre », a fait savoir le ministre. (Source : CICG)



RÉGIONALISATION DES TERRITOIRES : JEANNOT AHOUSSOU-KOUADIO ÉCHANGE AVEC UNE DÉLÉGATION FRANÇAISE

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou- Kouadio, a reçu, le mardi 11 avril 2023, en audience, une délégation de la commune française de Lamotte-Beuvron conduite par le maire Pascal Bioulac. Les échanges, qui ont eu lieu au siège du Sénat à Yamoussoukro, ont tourné autour des questions de régionalisation des territoires et du développement durable. « La ruralité des communes agricoles comme les nôtres, comme celle de Tiébissou, en est la solution pour la souveraineté agricole et la souveraineté alimentaire, énergétique », a indiqué le maire Pascal Bioulac.



DÉVELOPPEMENT DURABLE : CE QUE LA CÔTE D'IVOIRE GAGNE AU CONTACT DE LA FRANCE

La présidente de l'Assemblée nationale française, Yaël Braun-Pivet, a déclaré le 2 avril 2023, lors de la visite qu'elle effectuait au centre de service civique de Bimbresso (une localité située dans la commune de Songon), l'engagement de la France dans le financement à hauteur de 13 milliards de FCFA des 14 centres de civique que le Président Alassane Ouattara envisage de créer à travers le pays, 1 par District. Cette aide complète celle dont la Côte d'Ivoire bénéficie auprès de la France depuis les indépendances. Le pays bénéficie aussi de la technologie et de la coopération de la France dans tous les domaines, lui permettant d'avancer à pas sûrs vers le développement. La Côte d'Ivoire profite aussi de sa coopération militaire avec la France, cela lui permet d'améliorer son système de défense.



2 000 MILLIARDS DE FCFA DU FMI OCTROYÉS À LA CÔTE D'IVOIRE/ DEPUIS WASHINGTON ADAMA COULIBALY RÉAGIT : « C'EST UN FINANCEMENT PARMI LES PLUS IMPORTANTS QUE LE FMI ACCORDE JUSQU'À MAINTENANT »

Aux Etats-Unis dans le cadre des réunions de printemps du Fonds monétaire international (FMI), le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a apporté des précisions sur les 2 000 milliards de FCFA octroyés par l'institution financière à la Côte d'Ivoire. À l'entendre, ce financement dénote de la confiance et l'engagement du groupe de la Banque mondiale auprès de la Côte d'Ivoire. « C'est un programme fort et solide qui sera appuyé par une enveloppe de 2 000 milliards FCFA qui sera un financement parmi les plus importants que le FMI accorde jusqu'à maintenant », a apprécié le ministre Adama Coulibaly.



FINANCEMENT DU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL : AHOUA N'DOLI PREND PART À UN SÉMINAIRE EN FRANCE

L'inspecteur général d'État, Théophile Ahoua N'Doli, a pris part à la Semaine sur le financement du développement, organisée par le Ministère français de l'Économie et des Finances, la Banque de France et la Fondation pour les études et recherches sur le développement international (Ferdi), le mardi 4 avril 2023, à Paris. Cette rencontre, à l'actif de la Chaire de la Ferdi sur l'architecture internationale du financement du développement, a été organisée en prélude au sommet de Paris de juin prochain sur le financement du développement des pays vulnérables.



PROGRAMME NATIONAL CHANGEMENT CLIMATIQUE (PNCC) : LES ACTEURS DU GENRE ET DU CLIMAT PEAUFINENT LEURS STRATÉGIES POUR L'ANNÉE 2023

À l'initiative du Programme national changement climatique (Pncc), le vendredi 07 avril 2023 a marqué le début de la rencontre d'environ 30 participants, des experts genres, des acteurs issus des ministères techniques et du secteur privé engagés dans la dualité genre et climat, à la Riviera Palmeraie, dans les locaux du Pncc. Awa Sylla, conseillère technique chargée du genre et de la communication au Ministère de la Femme, a salué ce cadre de discussion. « La synergie d'action des membres de la plateforme permettra d'intégrer le genre et les bonnes attitudes éco-citoyennes dans tous les secteurs d'activités, de relever les impacts négatifs, de disposer des indicateurs, de créer des opportunités plus particulièrement pour les femmes et les filles », a-t-elle déclaré.





SERVICE CIVIQUE: 500 JEUNES ENTAMENT UNE FORMATION DE SIX MOIS

La cour du tout nouveau centre de service civique de Bouaké connaît une animation particulière depuis hier. Bâtie sur une superficie de 4 ha, cette enceinte dédiée à la formation civique et qualifiante des jeunes, accueille sa toute première cohorte de pensionnaires. Venus des sept départements du district de la Vallée du Bandama, ils sont au nombre de 500 jeunes volontaires à entamer leur formation d'une durée de six mois. Amara Coulibaly, le directeur du Service Civique d'Action pour le Développement (SCAD), a indiqué que c'est le top départ du service grand format. L'enjeu est d'inculquer aux jeunes à risques « des valeurs essentielles pour leur réussite », « des valeurs de discipline, de travail pour faire d'eux de bons citoyens ».

SEMAINE PASCALE: 267 ACCIDENTS DE CIRCULATION ENREGISTRÉS



Là où il y a de la joie, il y a toujours des écarts de comportement. La semaine pascale n'a pas fait l'exception. Et ce ne sont pas les responsables du Groupement des sapeurs-pompiers militaires (Gspm) de Côte d'Ivoire qui diront le contraire. Selon leur site, du vendredi 7 au lundi 10 avril 2023, ce sont 267 accidents de la circulation qui ont été enregistrés sur 508 interventions des soldats du feu, lors de la semaine pascale.

Sport (2)



PAULIN CLAUDE DANHO, MINISTRE DES SPORTS : « LES 11 AGORAS COÛTERONT 17 MILLIARDS FCFA À L'ÉTAT »

Depuis le vendredi 07 avril dernier, la ville de Dimbokro (capitale de la région du N´Zi), a été dotée d´un Complexe sportif ultra-moderne à usage multiple communément appelé Agora. Lors de la cérémonie de la pose de la 1ère pierre, le ministre en charge des Sports en Côte d´Ivoire Paulin Claude Danho a fait savoir que les mises en place des Agoras relèvent de la volonté farouche de Alassane Ouattara, Chef de l´État de Côte d´Ivoire, de doter la nation ivoirienne d´infrastructures sportives pour la pratique du sport dans de bonnes conditions. « Ce sont 17 milliards FCFA qui ont été mis à la disposition de ces 11 Complexes sportifs multifonctionnels. Partout, en Côte d´Ivoire, nous aurons les Agoras pour le bonheur de nos populations et bien évidemment pour le développement de notre pays », a conclu le ministre.

>>>

VU SUR LE NET





AGRICULTURE : LES EFFORTS DU GOUVERNEMENT QUI AMÉLIORENT SIGNIFICATIVEMENT LES REVENUS DES AGRICULTEURS

Selon les perspectives de la Banque africaine de développement (BAD) pour 2022–2023, la croissance de la Côte d'Ivoire va atteindre 6,7%, essentiellement tirée par l'agriculture qui constitue l'un des piliers de l'économie ivoirienne. Si la Côte d'Ivoire se positionne comme l'un des géants mondiaux dans le secteur agricole, cette performance est à mettre à l'actif des autorités ivoiriennes, qui grâce aux réformes hardies mises en œuvre, ont permis l'amélioration des revenu des producteurs. Des chiffres clés qui prouvent les places incomparables de la Côte d'Ivoire sur la scène mondiale. Ainsi le pays est, depuis plusieurs décennies, le premier producteur de fèves de cacao. La Côte d'Ivoire fournit à elle seule, 40% des besoins mondiaux. Ce pays est le 3è pays africain producteur de café, leader mondial du cajou, leader africain de la noix de kola, leader africain de la production d'hévéa tout en occupant le 3e rang mondial. (Source : CICG)



AMÉLIORATION DU CLIMAT DES AFFAIRES : LE GUFE, UN OUTIL AU SERVICE DES ENTREPRISES

Portée par l'ambition de devenir un pays à revenu intermédiaire supérieur à l'horizon 2030, la Côte d'Ivoire travaille à faire du secteur privé le moteur de sa croissance. Parce que le secteur privé est à la fois un créateur de richesses, le premier employeur et le principal contributeur, avec 90%, aux recettes de l'État, le pays mise davantage sur la promotion et le développement des entreprises. Le Guichet unique de Formalités d'Entreprises (GUFE) est une réponse concrète du gouvernement ivoirien pour l'atteinte de cette ambition légitime. Créé en décembre 2012, le GUFE est devenu, de par ses attributions, le principal référent pour toutes les questions ayant trait à la création d'entreprises en Côte d'Ivoire. (Source : CICG)



ACCÈS À L'INFORMATION ET AU DOCUMENT D'INTÉRÊT PUBLIC : 289 562 DEMANDES REÇUES PAR LA CAIDP DEPUIS 2018 DONT 285 980 ONT CONNU UNE **SUITE FAVORABLE**

Concernant les rapports sur l'accès à l'information des organismes publics, ce sont 289 562 demandes reçues par 47 organismes publics depuis 2018 dont 285 980 ont connu une suite favorable, soit un taux de réponse de 98%, a affirmé le directeur des Affaires juridiques et du Contentieux de la Commission d'Accès à l'Information d'intérêt public et aux Documents publics (CAIDP), Souleymane Bamba. Il était, le mardi 11 avril 2023 à Abidjan-Plateau, l'invité de la tribune d'échanges hebdomadaire du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), dénommée "Tout savoir sur" (TSS), retransmise en direct sur la page Facebook du gouvernement et en présence des journalistes. (Source : CICG)



ENTREPRENEURIAT : 100 JEUNES D'ABOBO REÇOIVENT CHACUN UN CHÈQUE DE 120 000 FCFA

Le gouvernement, à travers le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a remis le mardi 11 avril 2023, à 100 jeunes de la commune d'Abobo, un chèque de 120 000 FCFA, chacun. Ces jeunes bénéficient de cet appui financier après six mois de Travaux à haute intensité de main-d'œuvre (Thimo), dans la commune d'Abobo. L'objectif est de leur permettre d'exercer une Activité génératrice de revenu (Agr) en vue de leur autonomisation et surtout leur insertion dans le tissu économique de la commune voire du pays. C'était en présence de la ministre d'Etat, Kandia Camara, par ailleurs maire de la commune d'Abobo.

AGENCE DE PRESSE





ADJOUMANI INSISTE SUR LE RESPECT DU PRIX BORD CHAMP DE L'ANACARDE **DANS LE GONTOUGO**

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a insisté, lors d'une rencontre de réconciliation des populations du village de Hérébo, dimanche 10 avril 2023, sur le respect du prix bord champ des noix de cajou, au titre de la campagne 2022-2023. "L'État a fixé son prix. Si quelqu'un vient acheter vos noix de cajou en deçà du montant fixé, saisissez le préfet de Bondoukou et les autorités compétentes pour dénoncer ces personnes qui ne respectent pas la loi", a déclaré Kobenan Kouassi Adjournani. Le prix bord-champ plancher obligatoire du kilogramme de noix brute de cajou a été fixé à 315 FCFA pour la campagne de commercialisation 2023.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels





aouvci

















Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG). Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

SOLIDAIRE







Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale